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進級おめでとうございます 

新２、３年生の皆さん、進級おめでとうございます。まだ実感がわかないなぁという人もいるかもしれませ

んが、時間は刻々と過ぎていきます。特に３年生は、アッと言う間に修学旅行と体育祭、体育祭が終わると最

後の総体、コンクール。夏休みになると、高校見学会等が目白押し、合唱祭をはさんで、だんだんと進路一色

になっていきます。何かをしなければいけないとき、一番いけないことは、大変だからと先送りにすることで

す。先送りしてもやらなければいけないことなら、大変でもまずやってみることが大切です。今やるべきこ

と、やらなければいけないことをしっかりと考えて、張りのある充実した生活を心がけてください（これは 2

年生も一緒です）。 

 もう一つ、今年度の終わりに、「このクラスでよかった。」と思えるかどうかは、その人本人がどのように学

校生活を送るかでずいぶんちがってきます。人に頼るのではなく、学校や学級をよりよくするために、まず自

分が何をしたらいいのかを考え実行していきましょう。いつも明るく元気な皆さんならできると思います。 

入学式があります 

来週の水曜日（12日）に入学式が行われます。どんな新入生がやってくるのでしょうか。楽しみですね。こ

こ数年はコロナの影響で在校生の出席はできませんでしたが、今年度は新 3年生が在校生代表として入学式に

参列し、新入生を迎えることになります。新入生が憧れるような立派な姿を見せてあげてください。 

大切なお知らせ 

〇昨日メールでもご案内しましたが、この 4月から新型コロナウィルス感染症への対応が変わります。 

『生徒が無症状であれば、同居家族の有症状、PCR 検査等の有無にかかわらず、登校は可能となります。』 

〇今年度から最終下校時刻が、夏季（4月～９月）は 17:30、冬季（10月～3月）は 17:00となりま

す。市川市の中学校全体での決め事とのことです。 

保護者の皆様におかれましてはご理解のほどよろしくお願いいたします。 

校長室から 

 令和４年度末人事異動により千葉県総合教育センターから転任いたしました、 

鈴木康治（すずき やすはる）と申します。私は６年前に教頭として１年間この 

第一中学校に勤務しておりました。この度、縁あって再びこの第一中学校で勤務 

させていただくことになりました。もともとは中学校の理科教員ですが、この 

１５年くらいは、高校や教育委員会に行くことが多く、今回も３年ぶりの中学校 

での校長職となります。 

生徒たち（職員も）が自分の学校に誇りを持てるような、そんな学校を作りた 

いと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 
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